

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Robbil'alamin, segala puji dan syukur kepada Allah SWT, karena hanya atas tuntunan, berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Skripsi ini dibuat dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas oleh bantuan dan dukungan dari semua pihak, baik moril maupun materil. Bersama ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prof. DR.dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoerie, M.S., Sp. THT KL (K) selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr, Sp.FK(K) selaku Dekan periode 2004-2012 dan Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menyelesaikan pendidikan program sarjana. Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr, Sp.FK(K) selaku pembimbing utama dan Santun Bhekti Rahimah, dr., M.Kes. selaku pembimbing pendamping yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Prof. Dr. Hidayat Widjajanegara, dr., SpOG(K) selaku dosen wali dan seluruh dosen Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Ibunda Fifit Prihantini, S.Pd dan Ayahanda Drs. Anwih Moch. Ilyas yang telah menjadi orang tua terhebat, yang selalu memberikan motivasi, nasehat, cinta, perhatian dan kasih sayang serta doa dengan penuh keikhlasan. Kedua adik saya

Elvan Naufal F dan Dea Tazkia A beserta keluarga besar yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat. Untuk yang terkasih, Lukman beserta sahabat-sahabat saya, Desy Puspa Rahayu, Tiara Deviani, Siti Fatimah, Dea Handayani, Betha Dwi, Dena Agustina D, Trifosa I, Suci Novira dan Devina Rahmat yang selalu memberikan motivasi, pengertian dan doa selama proses penyusunan skripsi. Serta semua pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuannya secara langsung maupun tidak langsung sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak luput dari kekurangan dan kesalahan dari penulis sendiri. Oleh karena itu, penulis pun sangat berkenan mengharapkan kritikan, saran dan segala kontribusi yang bisa membangun agar bisa memberikan karya yang lebih baik pada kesempatan lain.

Bandung, Juli 2015

Penulis